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Indicação nº 1687/2024

Indico a revitalização do Boulevard da rua 
Nove de Julho e avenidas no entorno, no 
trecho entre a av. José Bonifácio (Praça 
Santa Cruz) estendendo até a av. D. Pedro II.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 

com o setor competente, no sentido de que seja feita a revitalização do Boulevard da rua Nove 

de Julho e avenidas no entorno, no trecho entre a av. José Bonifácio (Praça Santa Cruz) 

estendendo até a av. D. Pedro II.

Sabemos que os mobiliários urbanos servem de alternativa para criar espaços 

de convivência e interação, merecendo ser impulsionados e potencializados.

A revitalização do Boulevard é um desejo antigo e de muitas pessoas, sendo 

necessária e urgente. A diversidade comercial do local é importantíssima para momentos de 

lazer e compra, e se pudermos contar, por exemplo, com uma instalação de floreiras, para 

maior comodidade das pessoas, tornando o ambiente visivelmente bonito, será valioso.

Pensar um projeto de revitalização inspirado no modelo de Boulevard francês, 

com predominância da “art nouveau” que significa arte nova, um estilo internacional de 

arquitetura e de artes decorativas. Caramanchões de ferro para plantas que crescerão 

verticalmente ao longo da estrutura, floreiras, portais e demais ornamentos. As jardineiras, 

bancos, vasos, as lixeiras, as sinalizações e decorações, se deterioraram com o tempo, por isso, 

com a manutenção adequada, será motivo para que cidadãos da cidade e região venham 

passear e fazer suas compras.

Um Boulevard como passarela dos bons tempos dos consumidores, 

satisfazendo um pedido de empresários, comerciários e de muitos cidadãos de Araraquara, 

tornando o centro da cidade mais bonito, seguro e atrativo, afinal, o centro da cidade é de 

todos. Um projeto visível, acessível e utilizável por toda a população, 24 horas por dia, 7 dias 

por semana.
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Eu sempre gosto de enfatizar a importância da ocupação de espaço público, 

promovendo o sentimento de pertencimento à cidade com a população, fortalecendo a 

dimensão humana no espaço urbano da cidade e colocando a cidadania nas ruas. Estimular o 

convívio para o exercício da cidadania.

Proponho também, que após a revitalização, seja feita uma parceria com os 

comerciantes locais, para que eles ajudem na manutenção, dessa forma, fazendo com que o 

Boulevard sempre esteja lindo, cuidado e acessível.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 22 de março de 2024.

FABI VIRGÍLIO
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